第24回夏季デフリンピック<ブラジル>派遣辞退について

デフリンピック 2021 ブラジル(テニス競技)日本代表監督・スタッフ各位 デフリンピック 2021 ブラジル(テニス競技)日本代表候補選手並びに保護者の皆様 デフリンピック 2021 ブラジル(テニス競技)派遣における関係者各位

平素より日本ろう者テニス協会の活動につきまして、皆さまにはご理解、ご協力をいただき厚くお礼申しあげます。

標記の件につきまして、下記理由により派遣を辞退することを決定しましたのでお知らせします。

記

[参加辞退の理由]

- 1. 新型コロナウイルスの感染が再拡大している南米のブラジルでは現在、一日に死亡した人の数が 1000 人を超えており、27 の州のうち、9 つの州で ICU(集中治療室)の使用率が 80%を上回るなど、病床のひっ迫が深刻化している。また、オミクロン株による新たな困難に直面しており軽視できない。
- 2. 医療体制の詳細不足により、コロナ感染した場合の対応等、メンバーの安全管理ができない。
- 3. 大会期間中のホテル周辺や会場までの移動等について、現地の情報が乏しく、とても不安である。
- 4. 日本選手団派遣にあたり安全対策から、派遣費が当初予定より高額になり、当協会の派遣メンバーに対する支援不足の為。

以上

一般社団法人日本ろう者テニス協会 理事一同